

COMMISSION SPECIALE D'ENQUETE SUR LA PALESTINE  
COMMUNICATION DU CONSULAT GENERAL D'EGYPTE

Le Consulat Général d'Egypte a adressé à la Commission  
la lettre suivante\* :

ROYAUME D'EGYPTE

Consulat Général d'Egypte  
en Palestine et Transjordanie

No. 52 (1/9/2)

Jérusalem, le 13 juillet 1947.

Monsieur,

Me référant à votre lettre en date du 9 juillet 1947,  
relative à l'invitation adressée à mon Gouvernement par le  
Comité de Palestine, j'ai l'honneur de porter à votre con-  
naissance que le Gouvernement Royal d'Egypte accepte  
volontiers cette invitation et agrée de déposer ses paroles  
par devant le Comité sur la question Palestinienne en temps  
et lieu qui seront convenus entre les Puissances Arabes.

Je saisis cette occasion, Monsieur, pour vous présenter  
les assurances de ma très haute considération.

(A. Nafeh Zada)

Consul d'Egypte; Gérant  
du Consulat Général.

Monsieur Victor Hoo,  
Représentant Personnel du  
Secrétaire Général des Nations Unies,  
Jérusalem.

\* Voir le document A/AC.13/48.